

奥名田児童センターだより



2025

あっという間に山々が美しい紅葉に包まれ、秋の深まりと同時に時折吹く冷たい風にじわじわと近づいてくる冬を感じます。そんな中でも、こどもたちは元気に戸外遊びを楽しんでいます。

北海道や東北地方だけにとどまらず、福井県内も、名田庄地域や近隣の市町でも熊の目撃情報は近年にない多さです。他所事と油断せず、バス停からの道のりや戸外遊びの時間帯も周囲をよく見てこどもたちが安全に過ごせるよう見守りをしていきます。



保護者の方々から提供していただいている空き箱などを使って工作を楽しんでいます。お手本などなくても、自分で考えて、工夫を凝らしていい感じに仕上げています

ぬりえ帳のデザインでは飽き足らず、自分で下絵から書いてそれに色をのせてていきます

入学当初は難しかったUNOも、いまでは学童オリジナルルールも覚えて、雨の日や夕方の定番の遊びになっています



普段の白紙より大きい紙をいただきました。こどもたちは大喜びで、絵を描きまくっています！紙のサイズが2倍になると創作意欲も2倍？2乗？勢いのある大胆な作品ができあがります

学年が上がると、絵を描くだけでなく友だちに手紙を書くことも。（数十年前友だちと交換日記したなあ～と懐かしく思い出します）

毛糸でミサンガを作るのがブームで、友達に作り方を教えてあげたり、でき上がったミサンガをプレゼントし合ったりしています。いくつか作る間に腕をあげ、フワフワミサンガ→キツチリミサンガを作れるようになりました！努力は裏切らないですね！

こどもたちが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年を振り返る今日この頃…。

令和7年の最後のひと月となりました。

みなさまおそろいで
良いお年をお迎えください



おおい町ホームページ
のおたよりの画面にリンクされ、カラーでご覧いただけます

